
③各班からの結果発表がありました。発表班以外の班は真剣に耳を傾
けていました。

　九州地方整備局熊本県管内事務所職員と熊本県建設業協会土木委員会会員企業の
現場技術者約４０名が揃い、１２月２４日（水）に熊本県建設会館において、現場施工の
技術向上に関する意見交換会を開催しました。今回が第１回目ということもあり、お互い
の事務局同士で何度も調整を図りながら当日を迎えました。
　意見交換をしやすくするために３班編成にし、最近九州地方整備局で取り組まれてい
る「工事監理連絡会のあり方について」「ワンデーレスポンスの円滑な運用について」
「書類の簡素化について」の３テーマについてグループ討議形式で行いました。最後に
各班から結果発表及び質疑応答を行い、充実した意見交換会になりました。今後も工
夫を重ねながら、定期的に開催していく予定です。

２班 ３班

　　②班毎によるグループ討議が活発に展開されました。
　　「ワンデーレスポンスでは、問題点を早く報告した方が
　　実質的な遅れを少なくできる・・・」

岩元管理官 前川委員長

①熊本河川国道の岩元工事品質管理官
と熊本県建設業協会の前川土木委員長よ
り挨拶と趣旨説明がありました。

１班

★３テーマで活発な意見交換
～現場施工の技術向上に関する意見交換会を開催～

意見交換会要旨

平成２０年１２月２４日（水）14:00～16:30

熊本県建設会館　５Ｆ　大会議室

対応：土木委員会会員企業所属の技術者

発表成果

１班 ２班 ３班

う～ん
そのとおり！！


